

Chères enseignantes,  
Chers enseignants,

L'équipe de LUX vous souhaite une belle rentrée.

Pour vous-même comme pour vos classes, LUX Scène nationale propose des spectacles de danse et de musique en dialogue avec les arts visuels, des expositions et des films.

Nous avons le plaisir d'accueillir un premier spectacle à l'occasion de la **Biennale de la danse**. Avec deux danseurs et deux musiciens, [Cheb](#), croise danse et musiques électro et arabo-andalouses pour créer une pièce rythmique sur la mémoire.

Nous vous convions à découvrir l'exposition [L'Envers du monde](#), une odysée photographique aux sources de l'image d'**Anne-Lore Mesnage et Charles de Borggraef**, vernissage le 19 septembre à 18h30.

Pour profiter pleinement de cette saison, venez bénéficier de notre **abonnement enseignant : 4 places de spectacles à 64€**, une place de cinéma offerte, et une possibilité d'adhésion à demi-tarif, pour soutenir LUX ! (à tout enseignant qui souscrita à un abonnement de 4 spectacles. Et pour soutenir LUX, vous pouvez [adhérez](#) à prix réduit !). **Retrouvez sur notre site l'ensemble des ressources proposées et adaptées à chaque niveaux sur la [page dédiée aux enseignants](#).**

Pour vous accompagner au fil de cette saison, et aux côtés de l'équipe de LUX, notre professeur-relais Nicolas Zabranicki est à votre disposition :

*Chers collègues,*

*Cette nouvelle rentrée est à présent souvenir, je souhaite une année scolaire riche en découvertes et en expériences artistiques et culturelles. Mon rôle de professeur relais auprès de LUX Scène nationale et de La Comédie de Valence est de vous informer, de vous accompagner dans vos projets d'Éducation Artistique et Culturelle (et leur financement) et de vous proposer des temps de formation.*

*Vous avez déjà en nombre inscrit vos classes aux films, expositions et spectacles que propose la Scène nationale tout au long de l'année. **N'hésitez pas à vous tourner vers LUX pour d'autres réservations.** Je me tiens disponible pour vous accompagner dans la démarche de projet d'Éducation Artistique et Culturelle qui leur est liée.*

*Avec Valérie Keyser, Conseillère Pédagogique Départementale nous retrouverons à LUX, cet automne, les collègues ayant inscrits leur classe à « Maternelle au cinéma » et « Ecole et Cinéma » pour des journées de formation spécifique. Par ailleurs, sous l'intitulé « Itinér'arts », LUX et moi-même aurons le plaisir de vous proposer, en dehors du temps de classe, des parcours mêlant spectacles, rencontres exclusives et des ateliers de pratique artistique à transposer en classe.*

*En attendant vous pourrez certainement me croiser et échanger lors des prochains événements : Nous serons enfin à l'écoute de vos besoins et idées qui entreraient en écho avec vos projets de classe. Au plaisir de partager de beaux instants à LUX.*

*Bien cordialement,  
Nicolas Zabraniecki*